学校だより



第22号



古河市立小堤小学校 令和7年1月29日





QRコードでも 閲覧できます。

教育目標【未来を創る人づくり~人間性豊かな子供を育む~】

合 言 葉【しっかり学び いつもなかよし

のびのび育ち

きょうも学校が楽しい】

【進んで学ぶ子】どのように変わってきたのかな

21 日(火)3年生が古河歴史博物館に 校外学習に行ってきました。昔の生活に 使われていた道具について説明を聞いた り、見学したりしてきました。昔の人々 の工夫や現在に至るまでの移り変わりな どについて学ぶことができました。その 後、子供たちは、社会科「市の様子と人々





の暮らしの移り変わり」の授業の中で、身の回りの道具についてまとめていました。いろいろな 道具が進化してより便利になっていることに気付いた様子でした。

【たくましい子】一致団結!8の字跳び!!

23日(木)ジャンプロ記録会が行われま した。5分間、失敗しても継続して跳び、 加算した回数が記録となります。各学級 とも業間休みの時間などを使って練習し てきました。本番は、各学級とも新記録 を目指し、「はい、はい、はい」と掛け声 をかけながら一生懸命跳んでいました。





また、競技が終わると応援していた学級から拍手があがり、健闘を称えあっていました。

【たくましい子】健康で元気な体を!

23日(木)5年生で栄養教室が行われま した。学校栄養技師から、「肥満は糖尿病 や心筋梗塞、脳梗塞等のリスクが高まる 生活習慣病で、食生活の改善が必要」とい う話を聞きました。その後、子供たちはバ ランスのよい食事について考えました。

また、学校・PTA・学校医による学校 保健委員会が行われました。今年度の定







期健康診断の結果や体力テストの結果を踏まえ、学校栄養技師の話に加えて学校医の先生から ご助言を頂きました。今後も運動量と食事のバランスの両面から児童の肥満防止に取り組んで いきたいと考えおります。ご家庭でもご協力をお願いいたします。